

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT berkat rahmat dan hidayat-Nya serta junjungan nabi besar Muhammad SAW Proposal Penelitian ini dapat diselesaikan. Proposal Penelitian ini dengan judul “Meningkatkan Sosial Emosional melalui Ansamble Pianika Kelas III SD”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, selesainya proposal ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri, tetapi melalui dukungan dari berbagai pihak yang telah memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan proposal ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan banyak terima kasih pada berbagai pihak, khususnya :

Kepada Drs. Satrio, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Otib Satibi, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, dan meluangkan waktu serta pikiran untuk peneliti dalam proses penyusunan proposal. Kepada Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Dr. Fahrurrozi, M. Pd., kepada Dra. Sofia Hartati, M.Pd., selaku Dekan, dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Kepada seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmu bagi penulis selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta khususnya prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Kepada kedua orang tua yang telah mencurahkan kasih sayang yang melimpah, berupaya memenuhi kebutuhan penulis selama menjalani studi di Universitas Negeri Jakarta, kepada adik tercinta Al Rafi Syahputra yang selalu memberikan support serta semangat, serta para sahabat penulis Man Jadda Wa Jadda, Eka Rahma Putri, Jessica P.S (oon),Eva Faujiah yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti.

Peneliti menyadari skripsi ini terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti menerima kritik dan saran membangun dari berbagai pihak demi perbaikan agar lebih baik lagi. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih.

Jakarta, 25 Juni 2019

Peneliti,

Fani Paulani